

令和3年度 地域懇談会～市長と語る会～ 当日意見

地区名	日吉地区		番号	1
タイトル	市内に二次医療機関がなくなることについて			
ご意見の内容				
<p>多治見市も恵那市も統廃合のリストに上がったものの現状維持となりました。</p> <p>東濃厚生病院へ行くにも大変だったのに、新病院になって今より遠くなるので、交通の便やその費用の面が一番の問題だと思います。</p> <p>東濃厚生病院を残してほしいという声もある中で、瑞浪市内に二次医療機関がなくなるということに対して、市長の考えをお聞きしたいです。</p>				
市長の回答		担当課	健康づくり課	
<p>人口減少に伴う医療需要の減少、医療従事者の不足など、5年後、10年後とさらに状況が厳しくなってから病院を建設するのではなく、引き続き東濃中部地域において病院を維持していくために、土岐市、JA岐阜厚生連と協議してまいりました。</p> <p>新病院へのアクセスに関しては、瑞浪市だけでなく土岐市、恵那市においても課題であり、現在の東濃厚生病院においてJA岐阜厚生連が運行している送迎バス等について、新病院においても維持していただくことをJA岐阜厚生連にお願いしてまいります。</p> <p>新病院は土岐市、瑞浪市と範囲が広くなり、JA岐阜厚生連の負担も大きくなるため、この送迎バスの他にも、アクセスに関する支援等について土岐市とも協議を進めていきたいと思います。</p> <p>東濃厚生病院は土地も建物もJA岐阜厚生連が所有するものであり、東濃厚生病院の後利用については東濃中部病院事務組合ではなく、JA岐阜厚生連で決定されます。しかし、施設改修時等の費用を瑞浪市と恵那市が一部負担していることもあり、後利用については、JA岐阜厚生連、瑞浪市、恵那市の三者で協議を進めていく予定です。</p> <p>JA岐阜厚生連からはクリニック機能を残していく方向で検討をしているとご回答をいただいています。瑞浪市としても、介護や福祉、リハビリ、健康増進などの機能を配置してほしいとJA岐阜厚生連に要望してまいります。</p>				

地区名	日吉地区		番号	2
タイトル	新病院へのアクセスについて			
ご意見の内容				
<p>上記質問で「アクセスの確保を検討していきます」と返答していましたが、JA厚生連に要望しますではなく確固たる意見が欲しいです。</p>				
市長の回答		担当課	健康づくり課	
<p>様々な課題が少しだけ解消できるよう、土岐市とも連携を取って取り組んでいきたいと思います。今、具体的にお答えすることはできませんが、市としましてもアクセスに関しては大変重要な課題であり、しっかり考えていただきたいと思います。</p>				